

Tensions entre le Burundi et le Rwanda

BBC Afrique, 1 octobre 2015 Le ministre burundais des Affaires Étrangères, Alain Nyamitwe (photo), accuse le Rwanda d'«avoir orchestré les récentes violences au Burundi. Kigali a, à son tour, accusé son voisin d'abriter des membres du groupe rebelle hutu, les Front Démocratique de la Libération du Rwanda. La Conférence internationale de l'ONU sur la Région des Grands Lacs a annoncé qu'elle veut envoyer une mission de vérification au Rwanda pour enquêter sur ces accusations.

En juillet, Bujumbura avait fait part de son "sentiment négatif" à Kigali suite aux allégations faisant état d'enlèvements de Burundais sur le sol rwandais. Le Burundi est secoué par une grave crise politique depuis l'annonce, fin avril, de la candidature du chef de l'État Pierre Nkurunziza à la présidentielle du 15 juillet. Un mouvement de contestation populaire a été violemment réprimé par la police, et a donné lieu à des heurts parfois meurtriers avec jeunes du parti au pouvoir CNDD-FDD. Après la réélection du président Nkurunziza, plusieurs personnalités politiques et militaires ont été tuées dans une série d'assassinats ciblés.